



## Carmen Charette

Vice-présidente, Relations externes, University of Victoria

### Trésorière

Carmen Charrette fut nommée Vice-rectrice, relations externes à la University of Victoria en août 2012. Le portfolio des relations externes comprend les dossiers des relations avec les anciens, la levée de fonds, les relations gouvernementales, les communications et le marketing, les relations communautaires, les relations corporatives, les cérémonies et les événements spéciaux, l'auditorium Farquhar et la galerie d'art Legacy.



Précédemment, Carmen œuvrait comme vice-présidente exécutive au Conseil de recherche en sciences humaines (CRSH). Auparavant, elle a travaillé à titre de directrice générale du secteur des Sciences et des technologies d'Industrie Canada, vice-présidente sénior à la Fondation canadienne pour l'Innovation et directrice du Conseil de recherche en sciences naturelles et en génie.

En juin 2014, Carmen a reçu le prix national [Walter Hitshfeld](#) de l'Association canadienne des administrateurs de recherche universitaire. Le prix est décerné à une « personne ayant fait preuve d'un dévouement exceptionnel dans le but d'enrichir la recherche universitaire au Canada. » Carmen détient des diplômes en biochimie et en administration des affaires de l'Université d'Ottawa.

